

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbilalamin, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat, hidayah dan nikmat-Nya yang tidak terkira kepada penulis sehingga akhirnya skripsi dengan judul “Analisis Visual Iklan Lucido-L versi *Hair Dress*” ini dapat terselesaikan dan sampai ke tangan pembaca yang budiman.

Skripsi ini tentunya tidak dapat terwujud tanpa bantuan, doa, saran, dan masukan dari berbagai pihak oleh karena itu pada kesempatan ini penulis sampaikan terima kasih kepada berbagai pihak khususnya kepada:

1. Yang tercinta orang tua dan keluarga besar, penulis sampaikan ucapan terima kasih yang tak terhingga atas kasih sayang yang selalu tercurah beserta dukungan moral dan doa-doa terbaik sehingga penulis mampu berpijak di titik terbaik ini saat ini. Terima kasih yang tidak akan pernah bisa terucap pun tetap penulis sampaikan dengan penuh kerinduan kepada Bapak tersayang, semoga ilmu yang bermanfaat dalam penelitian ini cukup mampu menambah terang dan lapang tempatmu beristirahat.
2. Yang terhormat Ibu Ira Wirasari, S.Sos., M.Ds. dan Bapak Gema Ari Prahara, S.Sn., M.Ds., selaku dosen pembimbing, penulis sampaikan ucapan terima kasih untuk kesabarannya yang luar biasa dalam memberikan arahan, saran, bantuan yang sangat baik sehingga skripsi ini dapat terselesaikan tepat waktu.
3. Yang terhormat jajaran Dosen-dosen Desain Komunikasi Visual khususnya konsentrasi *Advertising*, penulis sampaikan terima kasih karena telah memberikan pengetahuan dan membimbing penulis sehingga akhirnya tak hanya dapat penulis aplikasikan dalam penulisan skripsi ini, namun juga ilmu yang kalian berikan semoga dapat penulis gunakan sebaik-baiknya sehingga bisa menjadi manfaat di kemudian hari.
4. Teman-teman seperjuangan angkatan 2011 khususnya konsentrasi *Advertising* yang selalu memberikan motivasi untuk dapat merasakan hari wisuda bersama, terima kasih karena kalian luar biasa. Untuk Eko Soetri

S. terima kasih karena memiliki hati yang selalu baik, menyenangkan dan bisa diandalkan. Teman-teman English Club: Hari, Okta, Anita, Nadia, Fakhri, Rizky, Gumi-gumi, terima kasih untuk bantuan dan saat-saat menyenangkan yang pernah kita habiskan bersama.

5. Untuk Reza Alfath Fahlevi, terima kasih untuk segalanya. Meski di tempat yang tak sama tapi selalu menguatkan penulis untuk terus berjuang bersama. Terima kasih untuk tidak lelah memotivasi penulis agar menjadi lebih baik.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada seluruh jajaran pimpinan, staf dan rekan-rekan di Fakultas Industri Kreatif Telkom University yang tidak mampu penulis sebutkan satu per satu yang telah secara langsung maupun tidak langsung memberikan kontribusi dalam penyelesaian skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan yang disebabkan oleh kurangnya pengetahuan, pengalaman dari penulis pribadi. Oleh karena itu, dengan segenap kerendahan hati, semoga segala kekurangan yang ada pada skripsi ini dapat menjadi bahan pembelajaran yang lebih baik di masa yang akan datang. Akhir kata, penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini dapat memberi manfaat kepada berbagai pihak.

Bandung, 2015

Mega Murti Sarilani